

Senyum Ceria Anak Maya: Yonif 113/JS Tebar Roti di Intan Jaya

Jurnalis Agung - INTANJAYA.TELISIKFAKTA.COM

Apr 5, 2026 - 10:51



(Foto Dok): Satgas Pamtas RI-PNG Mobile Yonif 113/Jaya Sakti (JS) melalui kegiatan berbagi makanan kepada anak-anak di Kampung Maya, Distrik Homeyo, Kabupaten Intan Jaya, Minggu (5/4/2026).

INTAN JAYA- Di bawah langit Intan Jaya, sebuah momen penuh kehangatan terukir di Kampung Maya, Distrik Homeyo, pada Minggu (5/4/2026). Para prajurit dari Satgas Pamtas RI-PNG Mobile Yonif 113/Jaya Sakti (JS) menyulap hari biasa menjadi luar biasa bagi anak-anak setempat melalui kegiatan sederhana namun sarat makna: berbagi makanan.

Melalui Pos Maya, aroma kebaikan merebak saat para tentara membagikan bingkisan roti. Ini bukan sekadar makanan ringan, melainkan jembatan untuk mempererat tali silaturahmi antara TNI dan masyarakat, sekaligus membawa percikan kebahagiaan di sudut pedalaman Papua yang seringkali dilupakan.

Wajah-wajah mungil seketika berseri. Tawa riang dan sorak kegirangan membahana saat anak-anak menerima pemberian itu. Mereka berlarian, melompat gembira, dengan ucapan terima kasih yang tulus terucap.

“Terima kasih bapak-bapak TNI, kami sangat senang!” seru Novita Miagoni (12), salah satu gadis cilik Kampung Maya, dengan binar mata yang tak tersembunyi.



Kapten Inf Farid Makruf, Komandan Pos (Danpos) Maya, menjelaskan esensi di balik aksi ini. “Kami ingin menunjukkan bahwa kami di sini peduli dan ingin berbagi kebahagiaan dengan anak-anak di sini. Harapan kami, hal sederhana seperti ini dapat memberikan semangat dan keceriaan bagi mereka,” ungkapnya.

Lebih dari itu, interaksi langsung dengan anak-anak menjadi sarana ampuh untuk menumbuhkan kedekatan emosional sejak dini. Ini adalah fondasi kepercayaan yang kokoh antara TNI dan masyarakat di wilayah penugasan.

Kegiatan bertajuk “Jaya Sakti Berbagi” ini bukan sekadar memberikan kebahagiaan sesaat. Ia menanamkan rasa kebersamaan yang mendalam dan memperkuat keyakinan masyarakat terhadap kehadiran TNI. Di tengah segala keterbatasan, senyum dan tawa polos anak-anak Kampung Maya adalah bukti nyata bahwa kepedulian sekecil apa pun dapat memantik dampak sebesar harapan, menumbuhkan semangat persatuan, dan menebar kehangatan di tanah Papua yang kita cintai. ([PERS](#))